
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 525/2022

Requer informações acerca das políticas 

públicas existentes em nosso município, 

para incentivo ao esporte para pessoas com 

deficiências e doenças raras.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que é uma pauta que vem ganhando mais notoriedade, 

principalmente nos últimos anos, por conta dos avanços em estudos científicos, diz respeito às 

pessoas com deficiências e doenças raras;

CONSIDERANDO que com esse avanço nos estudos, em conjunto com a 

velocidade que as informações são propagadas por meio das mídias sociais, é natural que a 

população cobre mais assiduamente os Poderes Executivo e Legislativo, de políticas públicas 

mais eficientes que abranjam essa parcela de nossa comunidade, que por muitos anos foi 

deixada em segundo plano; 

CONSIDERANDO que como representante do povo, tenho recebido em 

meu gabinete diversas indagações de munícipes sobre esse assunto e mais especificamente 

sobre as políticas públicas de incentivo a prática de esportes por pessoas com deficiência e 

doenças raras;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações:

1. Quais são as políticas públicas atualmente em vigor, de incentivo a 

prática de esportes por pessoas com deficiência e doenças raras em 

nosso município?

2. Outras informações que julgarem necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de junho de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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